



Presseinformation Andy Simon

„When you're grooving, you don't have to play anything but 2 and 4...“ (Bernard Purdie)

„The main thing is the time. It's not how many notes you can put into a bar.“ (Jerome "Bigfoot" Braily)

„Groove und Time sind für mich das Wichtigste beim Drumming. Inspirierend für mich waren bzw. sind u. a. Drummer wie John Bonham, Phil Rudd, Abe Laborial Junior, Stewart Copeland und Steve Jordan. Ich favorisiere einfache Grooves und sehe mich in erster Linie als Timekeeper, getreu des Mottos "weniger ist mehr". Musikalisches Drumming bedeutet für mich, die Musik im Ganzen zu sehen und den Spirit einer Komposition zu erfassen. Es geht mir nicht darum, als Drummer meine Licks unterzubringen. Es gibt Stilistiken, die ich bevorzuge, aber egal ob Rock ('n Roll), R&B, Funk, Soul, Blues, House, Dance, Pop oder Reggae, wenn ich das Ding zum Grooven bringe, bin ich rundum glücklich.“

Biographie (Auszug)

Geboren und aufgewachsen ist der Schlagzeuger und Percussionist 1967 in Rüsselsheim. Seit 1996 lebt und arbeitet er in der Rhein-Main Metropole Frankfurt am Main. Bereits als Kind unternahm er erste autodidaktische Gehversuche am Schlagzeug - u.a. inspiriert durch seinen Vater Helmut Simon, der leidenschaftlicher Jazzliebhaber und selbst musikalisch aktiv war. Von 1980 bis 1984 erfolgte Schlagzeug- und Percussionunterricht bei Dieter Arnold. Im Fokus des Unterrichts standen dabei Schwerpunkte wie Anschlagtechnik, Transkription, Rudiments, Dynamik, Timing, Koordination, Unabhängigkeit und Improvisation. Der stilistische Fokus umfasste dabei die Genres Funk, Soul, Jazz, Latin, Rock, Pop, R&B, Reggae, Blues u. a. Im Laufe des weiteren Jahre folgten Workshops und Clinics bei u.a. Terry Bozzio, Mel Gaynor, Simon Phillips, Curt Bisquera, Thomas Lang und Dirk Brand. 1997 absolvierte Andy Simon das Hochschulstudium für das Lehramt an der Sekundarstufe I mit Auszeichnung und war neben seinen musikalischen Aktivitäten u.a. auch als Dozent für Drum- & Percussionworkshops sowie im Bereich der Erwachsenenbildung tätig. 2005 absolvierte er das 2 Staatsexamen ebenfalls mit Auszeichnung und ist von dort an u. a. auch als Musiklehrer im Bereich der Sekundarstufe in Frankfurt am Main tätig, wo er insbesondere für den Bereich Drums & Percussion verantwortlich ist.

Seit 1984 ist Andy Simon als Schlagzeuger und Percussionist in verschiedenen Bandprojekten aktiv und hat seit 1985 an die 2000 Gigs im gesamten Bundesgebiet, dem europäischen Ausland und darüber hinaus gespielt.

Andy Simon liefert dabei solide, verlässliche Grooves und arbeitet immer mit dem Anspruch: Musik machen, die bewegt, die Seele berührt und gute Vibes kreiert - mit Spielfreude, Leidenschaft und Energie ;-)

Kontakt für Booking und Presseanfragen:

Mobil: (+49) 0162-6170268

Email: ansimon@gmx.de

Web: www.groovy-andy-simon.de



[groovyandysimon](#)



[groovyandysimon](#)



[@groovyandysimon](#)